
12月７日、青年部会の『第161回研修会』が、法
人会館で開催されました。
中野税務署・岩野上席を招聘して、『平成19年
度・税制改正より』という事で話して頂きました。
岩野上席は、挨拶の中で『e-Tax』について触れ
られ、１月より「源泉所得税などの電子納税のみ
を利用する場合は、利用開始時の電子証明書の事
前登録が不要になるなど、大変便利ですから是非
ご活用を」と訴えておられました。それを受けて、
早速、開始届出書を提出している方もいました。
さて、研修ですが、特に、◎減価償却について
◎損金不算入制度の整備◎留保金制度の整備等に
ついて話されました。こうした税制改正は毎年行
われますが、私達経営者にとって、本当に良く考

えての改正かどうか、減税に繋
がっているのかどうか等をしっ
かりと見極めていく必要性を感
じました。
法人会では、毎年「税制改正
全国要望大会」を行っています。
そうした大会にも参加したり、
只、施行されてから悩まずに済
むようにもっと前向きに学んでいき度いと思いま
す。
終了後の交流会は、OBの方の参加もあり会場も、
いつにない「和室」という事で、一段と盛り上が
りました。とても寒い日でしたが、何か、心温か
い物を感じた研修会・交流会でした。

◆『役員会（忘年会）』を開催！◆
12月27日、有志による『役員会』を開催しまし
た。今後の行事予定について縷々話し合いました。
急遽の連絡でしたが、６名の方が参加されました。
外は寒波でしたが、大変ホットなひとときでした。

◎（東法連・青連協ニュース）
◆『第４ブロックボウリング大会＆忘年会』を開催◆
12月４日、恒例の『第４ブロックボウリング大
会＆忘年会』が行われ、当中野法人会からは９名
が参加しました。
『ボウリング大会』は、中野サンプラザ（Ｃ－
ＢＩＣ）で行われ、個人の部で、見事に滝口幹事
が優勝しました。

◆『東法連・青連協役員会』を開催◆
12月６日、全法連会館で開催されました。４月
開催の『女性フォーラム・東京大会』への運営協
力や、２月22日開催の全体連絡協議会について審
議しました。

◆『新年初顔合せ会』を開催◆
１月18日、ウエス
トフィフティーサー
ドにおいて、恒例の
『新年初顔合せ会』が
開催されました。部
会員の６割が参加！
始めに、赤羽部会
長が新年の抱負を話され、乾杯の発声は、元気爆
発（？）の柴野副部会長。会場は、笑顔満開の話
の渦に一変しました。全員が、今年の抱負を話さ
れ、締めは、松原初代部会長が、声高らかに…。
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―― 部会員増強に皆様のご協力をお願い致します。――

新たな税制改正に皆さん真剣です まるでOB会のような盛況でした
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